



PROYECTO DE DECLARACIÓN

LA HONORABLE CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE ENTRE RÍOS

DECLARA de Interés Legislativo el centenario de la Asociación Unión Líbano Siria de la ciudad de Diamante.

**AUTOR
LENICO ARANDA
DIPUTADO PROVINCIAL
BLOQUE JUNTOS POR ENTRE RIOS**

COAUTORES: ERICA VILMA VAZQUEZ, MAURO GODEIN, CAROLINA STREITENBERGER, SUSANA PEREZ, GABRIELA LENA, MARIANA BENTOS, MARIA ELENA ROMERO, SILVIO GALLAY, JORGE MAIER, JUAN MANUEL ROSSI.

FUNDAMENTOS

La Ciudad de Diamante alberga en su rica historia el abrazo fraterno a todos aquellos que desde distintos lugares del mundo llegaron a habitar sus tierras. Casi en el final del siglo IXX comenzaron a llegar desde el Líbano y Siria los primeros inmigrantes de esas tierras. Desde el año 1900 se acentuó la llegada de sirios y libaneses a nuestra ciudad. Con el correr de los años siguieron eligiendo nuestra ciudad para vivir junto a sus familias y forjar sus destinos. Desde su llegada los nuevos habitantes de este suelo entrerriano se integraron a la comunidad participando en distintos espacios de progreso y construcción colectiva. Alguno de ellos participó activamente en la política de aquellos tiempos de sueños compartidos y compromiso de un mejor futuro. Con el paso del tiempo se fueron afianzando como una colectividad activa en Diamante. En las distintas reuniones familiares en donde se juntaban para recordar la tierra natal propia o de los antepasados surgió la necesidad, según la crónica, de “reunirse con la finalidad de cambiar ideas destinadas a la formación de una Sociedad de Socorros Mutuos entre súbditos libaneses-sirios”. Esto prosperó y el 1º de enero de 1924 fueron 52 las personas que se adhirieron a la propuesta. En una prolífica reunión se acordó designar entre los presentes, una comisión provisoria que tuviera a su cargo la redacción del proyecto de Estatutos, que habrían de regir las relaciones de la Sociedad para con terceros y establecer los derechos, deberes y obligaciones de los asociados. Desde ese día y hasta la actualidad la Asociación Líbano Siria de Diamante ha mantenido en alto la premisa de aquel puñado de hombres de sostener la identidad, la cultura y las tradiciones de los pueblos del oriente medio. La institución posee su sede social y un panteón en el cementerio local que surgen como testimonio tangible de aquella idea primogénita y que en su interior se visualizan los testimonios intangibles de un pueblo de pie y con el orgullo de ser y pertenecer. Las celebraciones comenzaron en el primer día del año y el acto protocolar del centenario y continuarán durante todo el año con distintas propuestas gastronómicas, sociales, culturales y muestras estáticas de la historia de la asociación.